

大使公邸における岐阜県知事- Feel Gifuレセプション（米国・ワシントンDC）

開催日： 平成28年9月3日
場 所： 在米大使公邸
主 催： 在米大使館

在米国大使館

【イベント概要】

訪米中の古田肇岐阜県知事を迎えたレセプションにおいて、岐阜県及びJAグループ等の協力の下、昨年10月に輸出施設の認定を受けて対米輸出が可能となった飛騨牛を中心に、同県産の鮎、朴葉味噌、茶、米麺、地酒、栗きんとん等の食材を活用して、飛騨牛の握り寿司や味噌焼き、鮎の塩焼き等の多彩な日本食を紹介。

岐阜県が交流を進めている米国の自治体・博物館・コミュニティの指導者の他、当地外交団、米政府、メディア関係者等の招待客に対して、公邸シェフが直接サーブすることにより、脂肪交雑に富んだ和牛独特の甘みや柔らかさ、魚の繊細な風味を生かす食べ方を紹介。



【参加者の反応】

参加者からは、飛騨牛の食味について米国産牛肉とは違う柔らかさ・美味しさに驚いた、また、岐阜県には牛肉や鮎などの食だけでなく、世界遺産にも登録された観光地、陶磁器など素晴らしいものが沢山あるのでこれらも一緒に米国でアピールするのはよい考え等の反応があった。